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Teilnehmer: 
 
Frau Blumenthal Mitglied Sanierungsforum (Drachenfels) anwesend 
Frau Dietz Mitglied Sanierungsforum (Altstadt)  nicht anwesend 
Herr Pauly Mitglied Sanierungsforum (Drachenfels) anwesend 
Herr Rothe Mitglied Sanierungsforum (Altstadt)  anwesend 
Herr Schimanietz Mitglied Sanierungsforum (Drachenfels)           anwesend 
Herr Tack Mitglied Sanierungsforum (Altstadt)  anwesend 
Herr Thür Mitglied Sanierungsforum (Altstadt)  nicht anwesend 
 
Herr Kofferath Stadt Königswinter    nicht anwesend 
 
Herr Mailand DSK      anwesend 
 
2 Gäste 
 
 
 
TOP 1  Genehmigung der Tagesordnung 
 

Der Vorschlag zur Tagesordnung von Hrn. Rothe wurde angenommen.  
 

 
TOP 2  Bestellung eines Protokollführers und Genehmigung des 
Protokolls 
 

Das Protokoll führt Herr Tack. 
 
 
TOP 3  Berücksichtigung von Bürgeranregungen im Rahmen des 
Bebauungsplanverfahren 10/34 („Kleiner Graben, Süd“) und 10/36 
(„Östliche Drachenfelsstr.“, sog. „Bobby-Gelände 
 
Zur Unterstützung der Berücksichtigung der Bürgeranregungen 
veranstaltet das Sanierungsforum und die Bürger Eheleute Bienentreu 
eine Informationsveranstaltung am 18.11.2011. 
 
Ziele: 

• Informieren über Auswirkungen /Umfang des B-Plan 10/36 
• Diskussion über mögliche Alternativen, wie z.B eine zeitliche 

Verschiebung oder ein reduziertes Planfeststellungsverfahren 
zur Realisierung der Kreuzungsvereinbarung mit der Bahn AG. 

 
Die Mitglieder und Gäste sind sich einig, dass die teilweise 
Nichtbeachtung bzw. Ablehnung der Bürgeranregungen durch die 
Verwaltung eine mangelhafte Beachtung der Bürgerinteressen an der 
Entwicklung dieses Schlüsselgebietes für die Altstadt darstellt. 
 
An der Informationsveranstaltung nehmen für das Sanierungsforum teil: 
Fr. Blumenthal, Hrn. Pauly und Rothe. 
Hr. Pauly weist auf die immer noch vorhandene Bereitschaft der Bürger 
hin, die Altstadt im Rahmen des Sanierungsgebietes konstruktiv 
voranzubringen. 
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TOP 4  Beschlüsse / Empfehlungen des Forums 
 
Es wurden keine Beschlüsse / Empfehlungen gefasst. 
 
 
TOP 5 Sonstiges 
 
5.1. Neuwahl des Sanierungsforum 
 
Die Mitglieder möchten spätestens im Sommer 2012 das 
Sanierungsforum zur Wahl stellen. 
 
5.2. Protokollveröffentlichung 
 
Hr. Rothe weist auf die seit August 2011 fehlenden Protokolle des 
Sanierungsforum im Internet hin. 
Hr. Mailand prüft das Vorliegen / Einstellen der Protokolle. 
 
5.3. Bahnhofsunterführung 
 
Hr. Tack berichtet über den schlechten baulichen Zustand der 
Bahnhofsunterführung. Risse an der Decke und abplatzende Betonteile 
weisen auf eine mögliche Gefährdung hin. 
Hr. Mailand meldet das Problem an den zuständigen Ansprechpartner 
bei der Bahn AG. Hr. Tack erstellt dazu Fotos vom Zustand der 
Unterführung. 
 

 
 
Nächste Sitzungen des Forums 
 

• Donnerstag, den 15.12.2011 
• Donnerstag, den 19.01.2012 

 
 
 
Entwurfsverfasser 
        Christian Tack, 11.12.2011 
 
 


